

これからも手を取り合って ダイヤモンド婚式および金婚式合同記念式典

11月2日(土)、中央公民館で令和6年度ダイヤモンド婚式および金婚式合同記念式典が挙行了されました。
ダイヤモンド婚式は結婚60年、金婚式は結婚50年をお祝いするものです。皆さまには、町から慶祝状が、社会福祉協議会から記念品が贈られました。



みんなで町をきれいに 町内一斉清掃活動 クリーン運動の日

11月3日(日)、クリーン運動の日として、町内一斉清掃活動を実施しました。各行政区において、道路のごみ拾いや草取りなどの清掃活動を行いました。
また、今年度からは町内の事業所にもご協力いただき33の事業所にご参加いただきました。



板倉町を満喫 いたくらまち魅力発見バスツアー

10月27日(日)、渡良瀬遊水地を囲む市町のかたを対象とした「いたくらまち魅力発見バスツアー」が行われました。
渡良瀬遊水地や高鳥天満宮、雷電神社、揚舟、三景境、川魚料理など盛りだくさんの内容でした。



多くの人に見送られ 町長・副町長退任式

11月15日(金)、板倉町役場で栗原町長の任期満了に伴い、町長・副町長退任式が挙行され、職員や多くの後援者が見送る中、庁舎を後にしました。
栗原町長は16年、中里副町長は7年、町政発展のために尽力されました。



深まる秋を感じながら 東部公民館祭り

11月17日(日)、東部公民館祭りが開催されました。講堂で行われた発表部門では8団体が出演し、フラダンスやピアノ演奏などを披露しました。展示部門では書道や絵画など、多くの作品が並びました。模擬店ではフライドポテトや焼きそばが振る舞われ、にぎわいました。



備えあれば憂いなし 水防学校

10月31日(木)、町内小学校4年生を対象とした水防学校が東小学校で開催されました。児童たちは、NHK前橋放送局アナウンサーの原口雅臣さんによる天気と防災についてのお話、利根川上流河川事務所によるビデオ上映やクイズを用いた学習、タブレット端末を使ったAR洪水体験など、水害への備えについて学びました。また、板倉消防署による煙テントや消防車両の展示で火災についても学びました。

